

## 外環整備に伴う安全・安心のまちづくり連絡協議会（平成 28 年度第 3 回） 議事要旨

- 1 日 時 平成 29 年 2 月 13 日（月）午後 1 時 30 分～午後 3 時
- 2 会 場 外環オープンハウス三鷹常設会場（三鷹市北野 3 - 6 - 1）
- 3 出席者 21 人
- 4 概 要

市より、三鷹地域において今後予定されている北野中央通り等の切り替えや工事用仮橋の設置等について説明を行い、安全対策・防犯対策等について意見交換を行った。

併せて、次回の連絡協議会は平成 29 年 4 月頃に開催を予定していることをお知らせした。

### 5 会議内容

#### (1) 北野中央通り東側代替え道路の整備について（資料 1）

##### ア 説明概要

市より、今後行われる北野中央通り東側代替え道路について、線形や安全対策・防犯対策等について説明した。

##### イ 意見・要望

○学校としては、通学路の変更を検討する必要がある。

○資料 1 の P 3 について、吉祥寺通りと北野中央通り西側代替え道路が接続する箇所に、信号機を設置してほしい。また、同箇所の視界は良好か。

→（市）近くに交差点及び信号機があるため、警察からは、新設信号機の設置は難しいと言われていると聞いているが、視界の確認も含めて、再度事業者等と調整・検討する。

○線形・幅員について、バスは安全に走行できるのか。

→（市）車道について、現況と同様の幅員であり、走行することを前提に、事業者は、交通管理者である三鷹警察やバス事業者と調整してきた。連絡協議会の中でも、現場確認等行うなどして、安全・安心の確認を行っていききたい。

○防犯カメラは常時監視か。

→（市）防犯カメラは、常時監視ではなく、一週間書き換え式（一週間後に上書きしていく方式）で、画像記録装置に録画する形式である。

○周辺に民家が少なく、通学路として子どもたちを歩かせるのは不安だ。  
→（市）安全・安心の対策について、事業者等と調整・検討する。通学路の指定については、今後検討していくことになるが、子ども達だけではなく、地域の方々が利用しやすいような道路整備を要望していききたい。

○北野中央通りの交通量を教えてほしい。

→（市）交通量について、事業者等に確認し、今後の連絡協議会で示したい。また、バスは、北野中央通り東側代替え道路を使用することで事

業者が調整している他、西側代替え道路よりも幅員が広いと、大型車両はこちらを使用するよう誘導していく。

○三鷹3・4・12を早期整備してほしい。都市計画道路ができれば、交通量の問題も子どもの安全も解決すると考える。

→(市)用地取得も鋭意進めていると聞いている。市からも、早期整備について引き続き東京都へ要望する。

## (2) 中央ジャンクションランプ橋(下部工)工事における代替え道路の整備について(資料2)

### ア 説明概要

市より、今後行われる代替え道路の整備等について、線形や安全対策・防犯対策等について説明した。

### イ 意見・要望

○P4について、吉祥寺通りとその一本西側の道路との間の外環外周部に新設道路をつくり、現在中央道側道と吉祥寺通りの交差点にある既設信号機をその接続箇所に移設することは可能か。中央道側道が通行止めになるのであれば、そちらの方が利便性が高いと感じる。

→(市)事業者等と調整・検討する。

○P2について、天神山通りから東に計画されている新設道路が、白百合学園通りに接続していないので、白百合学園通りに入るために、通過車両が右折して、生活道路に流入してこないか心配だ。

## (3) 工事用仮橋の設置について(資料3)

### ア 説明概要

市より、可能な限り、一般道に工事用車両を通行させないよう、八王子方面への工事用仮橋を追加設置することについて説明した。

## (4) その他

### ア 説明概要

事業者より、その他として、3点の情報提供があった。1点目として、外環事業に伴う下水道の接続工事について説明がされた。市道第414号線代替え道路と市道第67号線の交差箇所にて工事を行うため、同箇所から市道第67号線と市道第340号線の交差箇所までの区間(北野一丁目4番地先)が、3月中旬から2週間程度、一時通行止めとなることが説明された。2点目として、立坑工事に係る振動について、硬い地盤の層を掘削する際に、振動が発生したことや今後の振動発生の可能性とその対策について説明があった。3点目として、天神山遺跡調査の見学会が今月25日に開かれることについて、情報提供がされた。

### イ 意見・要望

○下水工事の時間は。

→(国)午後9時～午前6時で検討している。地元の方や警察とも協議し、決定していきたい。

○遺跡はどんなものが出土しているのか。

- (国) 縄文時代の土器や矢じりなどが出土していると聞いている。
- 外環周辺の都道を早期に整備してほしい。
- (市) 引き続き、早期整備について、東京都に要望したい。